

Verkehrswissenschaftliches Kolloquium Wildau

Hiermit lade ich Sie recht herzlich zum

XII. Verkehrswissenschaftlichen Kolloquium Wildau

am **5. Dezember 2019** um **15:00 Uhr**
im Raum 16-2034

mit folgendem Titel und folgenden Referenten ein:

Infrastrukturelle Herausforderungen für das hochautomatisiert fahrende Busshuttle in Leipzig

Luise Fitzthum und Tobias Matschek
(Technische Universität Dresden)



Kurzfassung:

Kernidee des Projekts ABSOLUT ist die Entwicklung von Fahrzeugen und deren exemplarische Nutzung für die Teststrecke S-Bahnhof Leipzig-Messe bis BMW-Werk Leipzig mit ortsüblicher Fahrgeschwindigkeit und hoher Automatisierung. Neben der Erprobung und Zulassung der Fahrzeuge ist auch der Pilotbetrieb im öffentlichen Raum zum Testen verschiedener Einsatzkonzepte Teil des Projekts. Ziel des Projekts sind ein bedarfsgerechtes 24/7 oder „On Demand“ verfügbares Angebot, ein mit den Nutzern entwickeltes Buchungs- und Informationsinterface sowie der Aufbau und die Vernetzung mit einer Leitstelle. Begleitend erfolgt die Untersuchung der Nutzerakzeptanz von autonomen Busverkehren.



Quelle: <https://absolut-projekt.de/>

Die Teilnahme am Kolloquium ist ohne Anmeldung möglich.
Ich freue mich auf Ihr Kommen.

Martin Lehnert